

PROTOKOLL

Außerordentliche Generalversammlung

| | |
|----------------|---|
| Datum | 3.7.2021 |
| Beginn | 10:10 Uhr |
| Ende | 11:07 Uhr |
| Ort | Schutzhaus Neugebäude, Simmeringer Hauptstr. 289, Gartensiedlung, Weg 3, 1110 Wien |
| Vorsitzender | Vizepräsident Horst Lüdemann |
| Schriftführung | Helga Donhauser |
| Anwesend | <u>Präsidium</u> : Horst Lüdemann, Helga Donhauser, Herbert Rainer design. Präsident Robert Pichler <u>Vorstand</u> : Gertraud und Thomas Sonntag, Christian Kurz, Berthold Kropitz, Peter Häusler, Gabriele Steiner, Franz Etzenberger, Christian Sporer, Dr. Christian Newesely, Peter Rabl |
| Entschuldigt | Albert Kriegler, Jörg Bilban |
| Kontrolle | Heinz Hanka |

Es werden 42 Delegiertenkarten ausgegeben

1. Begrüßung, Dank an LV und Trauerkundgebung

Vizepräsident Horst Lüdemann begrüßt den designierten Präsidenten Robert Pichler, alle LV-Vorsitzenden und Funktionärinnen und Funktionäre, sowie alle Anwesenden im Saal.

Vizepräsident Horst Lüdemann erläutert den Sitzungsverlauf und Tagesablauf. Er weist auf die heute stattfindende Neuwahl der Präsidiums- und Vorstandsmitglieder hin.

Gedenken an verstorbene Mitglieder & Freunde

Stellvertretend dafür: Vizepräsident Frank Möckl, Walter Stasek, Wolfgang Hagen, Artur Degen, Eduard Szottrel und Oswin Eder.

Es wird eine Schweigeminute abgehalten.

Vizepräsident Horst Lüdemann nimmt die Ehrungen vor:

Es gab 9 Einreichungen für fotografische Ehrungen

2. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 22.6.2019

Das Protokoll der Generalversammlung vom 22.6.2019 ist auf der Homepage des ÖVF/VÖAV veröffentlicht.

Abstimmung: einstimmig genehmigt

3. Bericht des Vizepräsidenten Horst Lüdemann

Der Bericht des Vizepräsidenten Horst Lüdemann liegt dem Protokoll als Anhang bei.

Herbert Rainer stellt fest, dass Ewald Schmelz in seiner Funktion als Präsident für die Fotografie international im Einsatz war. Er hatte Kontakte geknüpft, die keiner von uns je hätte leisten können.

Christian Newesely spricht seinen Dank an Ewald Schmelz aus. Er bittet Horst Lüdemann, er möge den Dank an Ewald Schmelz weiterleiten.

Er spricht auch Vizepräsident Horst Lüdemann einen besonderen Dank aus; einen herzlichen Dank im Namen aller Anwesenden.

4. Bericht des finanzverantwortlichen Vizepräsidenten

Vizepräsident Horst Lüdemann legt die Kassaberichte 2019, 2020 und das 1. Halbjahr 2021 vor. Ausgedruckte Berichte liegen zur Entnahme auf.

Lt. Horst Lüdemann wurde im Jahr 2019 ein Jahresüberschuss von Euro [REDACTED] erwirtschaftet.

Im Jahr 2020 gab es die gleichen Einnahmen, jedoch deutlich geringere Ausgaben, sodass am Jahresende der Überschuss [REDACTED] Euro betrug. Etliche Aufwendungen, die für 2020 geplant waren, sind auf Grund von Verzögerungen durch den Corona-Lockdown und der Erkrankung des Präsidenten Ewald Schmelz erst im Jahr 2021 angefallen.

Im Jahr 2021 fielen die Kosten für den Relaunch der Homepage, für die Fotopässe und deren Versand, sowie für den STM-Katalog und die STM-Preise 2020 an.

Trotzdem ergibt die Abrechnung des 1. Halbjahres 2021 einen Überschuss von EUR [REDACTED]. Da im 2. Halbjahr 2021 insbesondere die Kosten für die Staatsmeisterschaft 2021 (Jury, Katalog, Preise...) anfallen werden, ist mit einem Minus-Ergebnis im Jahr 2021 zu rechnen, [REDACTED]

Der Kontostand beträgt bei der Übergabe Euro [REDACTED], gibt der Kassier bekannt.

5. Bericht der Rechnungsprüfung

Die Prüfung erfolgte durch Heinz Hanka und Dr. Boris Bozic; und zwar für das Jahr 2019 am 12.2.2020 und für das Jahr 2020 am 9.4.2021; das 1. Halbjahr 2021 wurde am 2.7.2021 geprüft. Es wurden stichprobenartig das Kassabuch, die Einnahmen- und Ausgabenrechnungen, die Kontoauszüge der Bank, die Eingangs- und Ausgangsrechnungen sowie die Handkassa überprüft.

Bericht vom Sprecher der Kontrolle Heinz Hanka:

Die gesamte Buchhaltung sowie die Belegsammlung wurden den Kassaprüfern vorgelegt. Im Zuge der Prüfung wurden stichprobenartig Belege und Rechnungen abverlangt und überprüft. Alle gestellten Fragen wurden vom Kassier umgehend beantwortet. Es wird festgestellt, dass die Belege und die gesamte Buchhaltung vorbildlich und übersichtlich geführt werden. Die vorhandenen Mittel wurden unter Bedacht auf Zweckmäßigkeit und Sparsamkeit verwendet.

Die Kassaprüfer stellen daher den Antrag, den Kassier für die Jahre 2019, 2020 und das 1. Halbjahr 2021 zu entlasten.

Antrag: Entlastung des Kassiers

Abstimmung: einstimmig angenommen; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

Antrag: Entlastung des gesamten Präsidiums für den gleichen Zeitraum

Abstimmung: einstimmig angenommen; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

6. Enthebung der Präsidiumsmitglieder und ihrer Stellvertreter

Horst Lüdemann berichtet, dass Ewald Schmelz seine Funktion als Präsident des ÖVF aus gesundheitlichen Gründen zurückgelegt hat.

Antrag: Enthebung der restlichen bisherigen Präsidiumsmitglieder und deren Stellvertreter von ihren Funktionen aufgrund der Neuwahl sämtlicher Funktionen

Zustimmung zur Enthebung: einstimmig; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

7. Neuwahl

Heinz Hanka ist Leiter des Wahlkomitees. Es ist nur 1 Wahlvorschlag eingegangen. Lt. Heinz Hanka gibt es die Möglichkeit, entweder die Wahl geheim oder diese, da es nur einen Wahlvorschlag gibt, öffentlich durchzuführen.

Abstimmung für die öffentliche Durchführung der Wahl:

einstimmig; keine Gegenstimme, keine Enthaltung

Der designierte Präsident Robert Pichler stellt sich den anwesenden Delegierten und Gästen der Generalversammlung kurz vor. Er stehe jederzeit gerne für Fragen zur Verfügung, gibt er bekannt.

Der Leiter des Wahlkomitees Heinz Hanka stellt die zur Wahl stehenden Präsidiumsmitglieder, deren Stellvertreter sowie die Mitglieder der Kontrolle vor.

Die Wahl erfolgt in 3 Schritten.

Wahl des neuen Präsidenten

Abstimmung: einstimmig; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

Wahl des Präsidiums und deren Stellvertreter

Abstimmung: einstimmig; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

Wahl der Kontrolle

Abstimmung: einstimmig; keine Gegenstimme; keine Enthaltung

Nach der Wahl wird der Präsident, die Mitglieder des Präsidiums und deren Stellvertreter sowie der Kontrolle vom Wahlleiter gefragt, ob sie die Wahl annehmen.

- Der Präsident Robert Pichler nimmt die Wahl an.
- Das Präsidium und deren Stellvertreter nehmen die Wahl an.

- Die Mitglieder der Kontrolle nehmen die Wahl an.

Daraufhin erfolgt die Übergabe des Vorsitzes an den neuen Präsidenten Robert Pichler. Er bedankt sich bei den Anwesenden für das Vertrauen, das ihm durch die Wahl zum Präsidenten des ÖVF ausgesprochen wurde. Und er bedankt sich bei Horst Lüdemann für seine großen Bemühungen in den letzten Monaten. Er sei für Fragen, Ideen, Themen etc. jederzeit gerne offen.

Allfälliges

Antrag: Ehrenpräsident Franz Matzner stellt den Antrag, den Ex-Präsidenten Ewald Schmelz zum Ehrenpräsidenten und Horst Lüdemann stellt den Antrag, ihn zum Ehrensensator zu ernennen.

Abstimmung: 1 Enthaltung; keine Gegenstimme; mehrheitlich angenommen

Der Vizepräsident und Kassier Horst Lüdemann bedankt sich bei den LV-Vorsitzenden und deren Kassiere für die gute Zusammenarbeit. Es sei heute sein letzter Tag seiner aktiven Zeit als Funktionär des ÖVF. Er wünscht dem ÖVF alles Gute und eine gute Zukunft.

Christian Newesely macht den Vorschlag, dass sich Präsidium und Vorstand zum Kennenlernen zusammensetzen sollten; auch in Bezug auf die Themen in der nächsten Zeit.

Präsident Pichler dankt allen Anwesenden.

Ende der Sitzung um 11:07 Uhr

Helga Donhauser
Schriftführung

Horst Lüdemann
Vizepräsident

Robert Pichler
Präsident